

**ROBLES**  
**RAMÍREZ**  
**SERGIO**



Martes 9 de mayo 2023

## **LAMENTA SERGIO RAMÍREZ ROBLES INCORPORACIÓN DE LA FAMILIA RUIZ HIGUERA AL PARTIDO FUTURO**

El aspirante a la candidatura a presidente municipal de Puerto Vallarta por la Alianza PAN-PRI-PRD, Sergio Ramírez Robles, manifestó su preocupación por la salida de la familia Ruiz Higuera del PAN para sumarse al partido FUTURO.

“La familia Ruiz Higuera fue un pilar histórico del panismo vallartense y resulta muy preocupante que hayan decidido participar por una opción política diferente”, lamentó el actual Coordinador de Comunicación Social del Grupo Parlamentario del PAN en el Senado de la República.

El ex vocero de las secretarías de Economía y de Medio Ambiente con los ex presidentes Vicente Fox y Felipe Calderón, así como del ex gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, señaló que es momento de trabajar juntos tanto al interior del PAN como en los partidos integrantes de la Alianza para construir una oferta política que, respetando las ideologías de los tres partidos, dé respuestas concretas a las necesidades ciudadanas.

Finalmente, el ex representante del Gobierno de Jalisco en Puerto Vallarta, Sergio Ramírez Robles, indicó que decisiones como las de la familia Ruiz Higuera, si bien dejan un vacío importante, también abren la posibilidad a que nuevos liderazgos lleguen al PAN y participen con ideas frescas que permitan llevar a VALLARTA SIGUIENTE NIVEL.

--000--

**NIVEL**  
**AL SIGUIENTE**  
**VALLARTA**

